

SWP

## Vorbildliches Engagement der Betriebe

**Gewerbe** Verband in Pfaffenhofen besteht seit 20 Jahren. Bürgermeister gratulierte, hatte aber eine schlechte Nachricht.

**Pfaffenhofen.** „Einen rührigen Ortsverein“ hatte sich Bürgermeister Josef Walz bei der Gründungsversammlung des Gewerbeverbands Pfaffenhofen/Holzheim im Jahr 1996 gewünscht. Und so ist es gekommen. Bei der Jahreshauptversammlung im Sportheim blickte der Vorsitzende Alfons Endres auf zahlreiche Aktivitäten zurück. 20 Mal wurde die Autoschau veranstaltet, sechs Mal war die Gewerbeschau, sieben Mal „Markt&Kunst“ und vier Mal der Krippenweg. Heute zähle der Gewerbeverband, er ist Mitglied beim Bund der Selbstständigen Bayern (BDS), 80 Mitglieder. Darunter sind auch zahlreiche Geschäftsleute aus Holzheim oder Steinheim.

Die Veranstaltung „Markt&Kunst“ ist in zwei Jahren wieder vorgesehen, und wird wiederum im Martinusgemeindehaus stattfinden. Im vergangenen Jahr waren die Künstler dorthin vor dem Regen geflohen. Mit seinen zahlreichen Veranstaltungen, das betonte BDS-Vizepräsidentin Ulla Widmann-Borst und BDS-Bezirksgeschäftsführerin Nicole Schwab, gelte der Pfaffenhofener Gewerbeverband als „vorbildlich“ in ganz Bayern. Verdiente Mitglieder wurden ausgezeichnet (Bericht folgt).

### Tavernekreuzung erst 2018

Wie Bürgermeister Josef Walz weiter mitteilte, können dieses Jahr wohl keine neuen Baugebiete für Gewerbetreibende ausgewiesen werden. Die Preise für Bauland seien derzeit zu hoch.

Der Rathauschef berichtete auch, dass sich der Ausbau der Tavernekreuzung und der nördlichen Hauptstraße wegen Problemen bei der Genehmigung verzögere. Heuer wird laut Walz nicht mehr gebaut. Die Arbeiten sind nun zwischen Ostern und Pfingsten 2018 anvisiert. Dann werde auch ein neuer Fußgängerüberweg auf Höhe des Friedhofs realisiert. Bislang war auch der Herbst 2017 im Gespräch gewesen. Pünktlich in diesem Jahr soll indes der Ausbau des schnellen Internets starten. Patrick Fauß

## Auszeichnung Ehrennadel für Alfons Endres

**Pfaffenhofen.** Der Pfaffenhofener Gewerbeverbandsvorsitzende Alfons Endres ist für seine jahrelange Arbeit als Vorsitzender des Gewerbeverbands Pfaffenhofen/Holzheim mit der goldenen Ehrennadel des Bunds der Selbstständigen (BDS) ausgezeichnet worden. Einen riesigen Kuchen gab es gleich noch dazu. Alfons Aubele, Wilhelm Kuttner, Richard Reitzle, Walter Rainer, Helmut Kaminski, Manfred Hommel und Norbert Riegenmann erhielten silberne Ehrennadeln.



Einen großen Kuchen erhielt Alfons Endres aus den Händen von BDS-Bezirksgeschäftsführerin Nicole Schwab (links) und BDS-Vizepräsidentin Ulla Widmann-Borst.

Foto: Patrick Fauß

SWP 03.02.2017

